
 

 

 

 

 

 

例会日=毎週火曜日 PM12：30 例会場=トヨタ博物館「小ホール」 

会長 中川清子 幹事 伊藤 真 会報 奥野悦弥   事務局 TEL:0561-64-5446 

Email : a.nagakuterc@aurora.ocn.ne.jp     FAX:0561-64-5459 

ロータリーは世界をつなぐ 
本日 第 753 回 2019 年 7 月 23 日(火曜日)745 号 

 

＜本日のプログラム＞ Today’s Program   
    

◇ 点 鐘 
◇ ロータリーソング  

 
 

 
 

 
 

 

 

前回 第 752 回例会 2019 年 7 月 9 日（火曜日)記録 

 

＜出席報告＞ 

   

 
  

          

  

   

  

 

＜会長挨拶＞ 

愛知長久手ロータリークラブの 

会長  中川 清子 

 

皆さんこんにちは。本日は会長として 2 回目の例会です。本日は 4RC から、尾張旭ロータリークラブの会長

幹事さんが表敬訪問に来て頂きましてありがとうございます。後程一言よろしくお願いします。 

さて、本日の卓話は「クラブ計画書」に沿って、五大奉仕委員長のお話です。この一年の抱負を、じっくりと

語って頂きたいと思います。お手元にある本年度の「クラブ計画書」の所信表明のところにも述べましたが、本

年度は「交換留学生」が一大イベントで、一番の私の心配事です。青少年奉仕山田委員長に例会毎に進行状況の

報告をお願いしたく、会員もそれを聞いて共通の責任感を持ち、ノルウェーから来て頂く高校生の女生徒に関心

をもってもらいたいものです。 

なにしろお年頃の女の子ですから何かあっては大変ですので、ホストファミリーに任せ放しにせず、全員で手伝

えることはやりたいと思います。 

又、本年度幹事の伊藤真さんの「恵まれない子供達」への優しい愛情あふれる気持ちを、昨年度の一年間何度か

の行事予定をディスカッションするうちにお聞きして、私の知らない世界がいろいろあるのだと大変心を打たれ、

すでに個人として、フリースクールの子供達のお手伝いをされている伊藤真さんですが、愛知長久手ロータリー

としても、何かお手伝い出来たらという気持ちになりました。 

 もう一つ、緑化運動の一環として「まめなしの緑」を育てているそうで、会員の近藤さんに協力してもらい 

絶滅危惧種の「まめなし」を大切にプランターで育てているという話も「いい話だなぁ」と思っています。 

この一年間でどこまで出来るかわかりませんが、会長として精一杯頑張りますので、皆様のご協力をどうぞよろ

しくお願いいたします。 

愛知長久手ロータリークラブ 
２０１９－２０２０ 

WEEKLY 

時間：18：00～ 

場所：東名ボウル＆永昌苑 

夜間ボウリング例会 

員 総 数 17 名 

出 席 者 11 名    出 席 率  64.71%     前々回補正出席率  82.35% 



 

■ニコボックス委員会■ 

 

・本日は長久手ロータリークラブさんを表敬訪問させていただきました。  尾張旭 RC 会長 加藤清久 

本年度ガバナー補佐ともどもお世話になりますのでよろしくお願いします。 

・2019－20年度の幹事を務めさせて頂きます。よろしくお願いいたします。 尾張旭 RC 幹事 舟橋龍秀 

  

・尾張旭 RC加藤会長、舟橋幹事ようこそおいで下さいました。ごゆっくりなさって下さい。  中川清子 

 本日は、五大奉仕委員長の今年の抱負を聞く卓話の時間ですので楽しみにしておリます。 

・尾張旭 RC加藤様、舟橋様ようこそいらっしゃいました。どうぞごゆっくりお楽しみ下さい。 伊藤 真 

・尾張旭 RC会長加藤清久様、幹事舟橋龍秀様ようこそお越し下さいました。本年も宜しく   丹羽司一 

 お願い致します。 

・尾張旭 RC加藤会長、舟橋幹事ようこそお越しいただきました。              伊藤広治 

・尾張旭 RC加藤様、舟橋様ようこそおいで下さいました。五大奉仕よろしくお願いします。  日野典子 

・尾張旭 RC会長加藤清久様、幹事舟橋龍秀様ようこそお越し下さいました。         大島昭夫 

・尾張旭 RC加藤会長、舟橋幹事ようこそおいでいただきありがとうございます。本日五大奉仕 山田文明 

 委員長方針よろしくお願い致します。 

・尾張旭 RC加藤会長、舟橋幹事ようこそお越し頂きました。ゆっくりしていって下さい。   青山和成 

 土台奉仕委員長方針宜しく御願い致します。 

・本日もよろしくお願いします。                             田中信子 

・尾張旭 RC会長、幹事ようこそいらっしゃいました。                   大月涼子 

・雨天が多く雑草との競争です。本日もよろしくお願いします。               近藤鋭雄 

 

 

＜幹事報告＞ 

① 次週例会 7/16(火)は同週祝日振替休会となります。 

次回 7/23(火)例会は、夜間ボウリング例会になります。 

ボウリングからの参加の方は 18:00 よりゲームスタートとなりますので、それまでに靴に履きかえてお待ち 

下さい。永昌苑からの参加の方は、19:30までにお越し下さい。尚、ボウリング終了時間により時間が前後 

してしまうかもしれませんが、ご了承下さい。  

② 先週 8/17(土)「親睦コンペ＆花火見物」のご案内を送らせていただきました。返信期日 7/30までとなって 

おります。返信期日までにメール・FAXにてご連絡よろしくお願いいたします。 

 
＜卓 話＞           「五大奉仕委員長方針」         五大奉仕委員会委員長 

 

● クラブ奉仕委員会 

【本年度方針】 

有意義な活動を通して、クラブの社会的必要性を学び、参加率向上・会員増強・ロータリアンとしての 

意識を高める。 

【本年度事業計画】 

・クラブの活動内容をよく伝え意義を理解する。 

・会員相互のコミュニケーションが図れる例会を目指す。 

・会員相互の親睦を深める例会づくりをする。 

・例会の多様化を模索する。 

・全員が運営・活動に役割を持って参加し、存在意義を感じ価値のある一年とする。 

● 社会奉仕委員会 

【本年度方針】 

    地域に必要とされる社会奉仕活動、環境保全活動を実施して、愛知長久手ロータリークラブの 

公共イメージの向上に努める。 

【本年度事業計画】 

・地域に密着した奉仕活動に参加する。 

＊長久手市民祭り等に参加して、日ごろのロータリー活動の報告・ＰＲを行う。 

・地域の物価活動等を支援する。  



● 国際奉仕委員会 

【本年度方針】 

    ・台湾との共同事業補助金への理解を深める。 

【本年度事業計画】 

  ・引き続き中原 RC 共同事業補助金事業を支援する。 

● 青少年奉仕委員会 

【本年度方針】 

国際ロータリーの公式プログラムである青少年交換プログラムを RI2290 地区ノルウェーの Grimsted 

KLubb と行う事により、お互いの友好と異文化への理解を深め育む貴重な 1 年とする。 

【本年度事業計画】 

・クラブ会員一人ひとりが交換留学生 Astid Ⅿarie さんを迎え、お互いの国の文化風習を学び合い、青

少年奉仕を直に体験し、例会やホームステイを通してお互いの思い出作りができるようにする。 

・今までにクラブに在籍していた交換留学生や米山奨学生との関係を大切にする為に連絡を取り合いクラ 

ブの例会や行事の招き、ロータリーに関心を持ち続けてもらうようにする。 

● 職業奉仕委員会 

【本年度方針】 

  ・全会員が、それぞれ自己の職業を通して高度な職業道徳を守り「四つのテスト」の実践に日々努力し 

事業繁栄を導くようにする。 

【本年度事業計画】 

・会員同士の職場への理解を深める。 

例会時に、会員が持ち回りで自分の職場の現況、特徴等を発表し、会員同士が仕事へのやりがい、 

課題等の理解を深める。 

・職場例会の実践により、異業種への理解を深め、自社の繁栄に活かす。 

● ロータリー財団委員会 

【本年度方針】 

   国際ロータリー財団について、使命等周知徹底を計る。 

【本年度事業計画】 

・ロータリークラブの寄付目標の達成 

      1) Every Rotarian Every Year(毎年あなたも 150 ㌦年次基金 30 ㌦ポリオ基金）周知徹底する。 

 2) 大口寄付者のお願いをする。 

・ロータリー財団について研究と知識を深める。 

      ・地区補助金の活用を計る。 

 

 

 

 

 

 

7 月 30 日(火) 8 月 6 日(火) 8 月 13 日(火) 8 月 20 日(火) 

規定休日 クラブフォーラム・祝福 休会 ガバナー補佐訪問 

 （トヨタ博物館）  (トヨタ博物館) 


